

Weihnachtsfeier FF Warnau 2022

Am 10.12.2022 fand die Weihnachtsfeier der Freiwilligen Feuerwehr Warnau statt. Nach zweijähriger Corona-Pause konnten wir endlich wieder gemütlich in weihnachtlichem Ambiente beisammensitzen. Das Dorfgemeinschaftshaus war gut gefüllt, als Wehrführer Attila Kuczmann die anwesenden Kameradinnen und Kameraden der Aktiven Abteilung und der Ehrenabteilung mit ihren Partnerinnen und Partnern sowie Bürgermeister Stefan Diesing begrüßte. Nach einem kurzen Jahresrückblick dankte er allen Anwesenden für ihre Unterstützung und hob die gute Kameradschaft in der FF Warnau hervor. Ein besonderes Dankeschön galt dieses Mal Jugendwart Marco Meyer für sein intensives Engagement bei der Organisation und Durchführung der gemeinsamen Teilnahme der Jugendfeuerwehren Warnau und Bothkamp am August-Erst-Pokal und einem spontanen Treffen einiger Jugendfeuerwehren aus dem Amtsbereich im DGH Warnau. Das waren großartige Veranstaltungen, die beim Jugendwart viel zusätzliche Zeit gebunden haben. Anschließend ging es mit dem traditionellen Grünkohlessen weiter. Der Landgasthof Zum Beeksberg hatte gekocht: lecker!



Wehrführer Attila Kuczmann bedankt sich bei Jugendwart Marco Meyer für sein herausragendes Engagement mit einer kleinen Aufmerksamkeit.

Nachdem beim „Schrottwichteln“ die ein oder andere Kostbarkeit eingeheimst wurde, ging es mit einem besonderen Highlight weiter. Arne und Daniela Danklefsen spielten und sangen live im DGH. Das hatte es so vorher noch nicht gegeben. Entsprechend ausgelassen war die Stimmung. Und so wurde das Tanzbein bis tief in die Nacht hinein geschwungen. Danke nochmal an die beiden Künstler. Einfach großartig! Vielen Dank auch an den Festausschuss. Das war ein toller Jahresausklang.

Attila Kuczmann

Wehrführer FF Warnau